



# 出水高校だより

IZUMI Senior High School Kagoshima.Pref.JAPAN

令和5年12月号



Web サイト



Instagram



## ロードレース大会

12月15日(金)に開催されました!

出水高校は、ひとり一人が活躍するために、ひとり一人の個性ややりたいことなどに合った学校生活が送れるように改革を進めています。昨年度から実施しているロードレース大会もその一つです。このロードレース大会には3つのコースがあり、自分の体力等に合わせて、自分でエントリーし、「自己BEST」を目指します!

- 7km アスリートコース
- 5km アスリートコース
- 5km ファンランコース



あいにくの空模様でしたが、元気よくスタート。アスリートコースは先導の自転車が追い抜かれそうになるほどのハイペース! みんな最後までよく頑張りました!



井ノ上先生も走りました。速かったです。→



## 教室から世界へ!

### かごしまグローバルクラスルーム



11月19日から25日の7日間、1年1組の田中瑞姫さん(米ノ津中出身)が、代表として、オーストラリアに行ってきたのでインタビューしてみました。

—おかえりなさい。どうでした?

学校を訪問して交流したり、シドニー観光をしたり、とても楽しく充実した7日間でした。オペラハウスや世界遺産であるブルーマウンテンズ、あ、私は動物が大好きなので、シドニーからフェリーを使って行ったタロンガ動物園が一番よかったです。また、今まで知らなかったオーストラリアの歴史や日本との関係なども知ることができてとても勉強になりました。



—学校交流は何をしたのですか?

一緒に授業を受けたりしました。数学の授業でした。やってる内容は変わらないけれど、板書をスマホで撮影する生徒もいたり、お菓子をパクリとする生徒もいたり(笑)、なんだかとても「自由」な感じがしました。オーストラリアの生徒の皆さんに、鹿児島島のプレゼンもしましたよ。桜島のことや黒豚・黒牛、白熊などの特産品のことなどをクイズを交えたりしながら紹介しました。みんな楽しそうに盛り上がりくれたので嬉しかったです。

—一番印象に残っていることは何ですか?

たくさんありますが、やっぱりお世話になったホストファミリーのみなさんとのことです。最初は緊張したけれど、お父さん、お母さん、そして17歳の娘さん3人ともとっても明るくて、一緒に映画見たりして楽しかった!! ちなみに、毎日お風呂に入ると言ったらびびりしてました。お湯(水?)を大事にするため週に数回なんだそうです。短い期間でしたが、最後の日は別れがつかかったです。



—英語でのコミュニケーションは上手くできましたか?

自信はありませんでしたが、聞き直したりしながら何とか。伝わりと嬉しい、楽しい。今は「もっとリスニング力を高めたい。同時に、自分の想いを、単語ではなく文章で、しっかり伝えられるようになりたい!」と思っています。

—素晴らしい経験をする事ができましたね。

はい。最初は迷いもありましたが、やっぱりやってみることが大切だなあと実感しました。会話にしても、「明るく」接すれば伝わります。これからも、臆することなく何事にも挑戦していこうと思います!

頑張っています!



## 九州高等学校弁論大会 優良賞

県高校文化連盟弁論大会で最優秀賞を受賞した3年2組の渡柚結さんが、12月9日、大分県で行われた九州高等学校総合文化祭弁論部門(第73回九州高等学校弁論大会)へ出場しました。渡さんは「嫌われ役はもういらぬ」と題し、いじめや差別の理不尽さについて、各県代表の中でも臆することなく堂々と主張を展開し、優良賞を受賞しました!



## 全九州高等学校音楽コンクール 銀賞

県高等学校音楽コンクールピアノ部門で金賞(最優秀賞)を受賞した1年1組の松本彩穂さん(米ノ津中出身)が、11月26日、福岡県で行われた第47回全九州高等学校音楽コンクールに出場し、銀賞を受賞しました! 今までピアノを弾いてきた中で、一番の演奏ができたそうです!

## 実用英語技能検定 準1級合格

2年1組の長船史苑さん(米ノ津中出身)が、英検の準1級に合格しました! 英検準1級は大学中級程度とされ、「社会生活で求められる英語を十分理解し、使用することができる」レベルです。過去問を何回も解いたり、語彙力upのため寸暇を惜しんで単語帳を開いたりと努力してきた長船さん、「英語の力を高めることでより多くの人と関わることができる。英語を学べる or 英語で学べる大学に進学し、もっと英語を上達させたいです。」と話してくれました。